

Fefarven: Desabastecimiento en medicinas de alto costo supera el 75%

Autor Administrator

Wednesday, 06 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 06 de April de 2016

El presidente de la Federación Farmacéutica de Venezuela, Freddy Ceballos, considera que el gobierno nacional debe aceptar la ayuda humanitaria internacional para solucionar el desabastecimiento

Rectificar

EL NACIONAL WEB

El presidente de la Federación Farmacéutica de Venezuela, Freddy Ceballos, considera que el gobierno nacional debe aceptar la ayuda humanitaria internacional para solucionar el desabastecimiento

El presidente de la Federación Farmacéutica de Venezuela, Freddy Ceballos, aseguró que el desabastecimiento en medicamentos de alto costo está por encima del 75%.

Ceballos considera que el Ejecutivo nacional debe aceptar la ayuda humanitaria internacional para solucionar el desabastecimiento de medicamentos en el país.

«Es inconcebible que un gobierno ante la situación de los pacientes, no se dé cuenta que necesita esa ayuda humanitaria, pese a que todo el mundo se lo pide», dijo el presidente de Fefarven.

El presidente de la federación manifestó que el país tiene un problema de abastecimiento de medicamento y no de distribución, reseñó Cactus24.

Agregó que el cáncer y la hemofilia no esperan por la asignación de dólares, hay que buscar la manera de revertir esto porque se está pagando con vida», aseveró Ceballos.

http://www.el-nacional.com/sociedad/Fefarven-Desabastecimiento-medicinas-costo-supera_0_824317676.html

